

## PRESSEMITTEILUNG

# „Physikanten & Co.“ erhalten Medaille für Naturwissenschaftliche Publizistik



**Bad Honnef, 7. August 2012 – Die Deutsche Physikalische Gesellschaft (DPG) verleiht den „Physikanten & Co.“ am 9. November 2012 die Medaille für Naturwissenschaftliche Publizistik. Diese Auszeichnung erhalten Persönlichkeiten, die zur Verbreitung naturwissenschaftlich-physikalischen Denkens im deutschsprachigen Raum in hervorragender Weise beitragen.**

„Wir möchten mit dieser Auszeichnung die großartige und erfolgreiche Arbeit der ‚Physikanten & Co.‘ zur Popularisierung und Erklärung von naturwissenschaftlichen und physikalischen Inhalten würdigen. Die ‚Physikanten‘ tragen in hervorragender und eindrucksvoller Weise dazu bei, Begeisterung für naturwissenschaftliche Phänomene und Fragestellungen in der breiten Öffentlichkeit, insbesondere auch bei Kindern und jungen Menschen, zu wecken“, sagt DPG-Präsidentin Johanna Stachel.

Die Auszeichnung besteht aus einer Medaille aus Silber sowie einer Urkunde. Mit der Würdigung bringt die DPG ihre besondere Sympathie und Unterstützung für solche Art der Wissensvermittlung zum Ausdruck. Zu den bisherigen Preisträgern zählen u. a. Peter Lustig, Harald Lesch, Ranga Yogeshwar und die „Sendung mit der Maus“.

Die Medaille für Naturwissenschaftliche Publizistik wird traditionell am Tag der DPG im Physikzentrum Bad Honnef, dem Hauptsitz der DPG, im Rahmen einer besonderen Feierlichkeit für geladene Gäste verliehen.

Infos: [http://www.dpg-physik.de/preise/preistraeger\\_np.html](http://www.dpg-physik.de/preise/preistraeger_np.html)

---

Die **Deutsche Physikalische Gesellschaft e. V.** (DPG), deren Tradition bis in das Jahr 1845 zurückreicht, ist die älteste nationale und mit über 62.000 Mitgliedern auch größte physikalische Fachgesellschaft der Welt. Als gemeinnütziger Verein verfolgt sie keine wirtschaftlichen Interessen. Die DPG fördert mit Tagungen, Veranstaltungen und Publikationen den Wissenstransfer innerhalb der wissenschaftlichen Gemeinschaft und möchte allen Neugierigen ein Fenster zur Physik öffnen. Besondere Schwerpunkte sind die Förderung des naturwissenschaftlichen Nachwuchses und der Chancengleichheit. Sitz der DPG ist Bad Honnef am Rhein. Hauptstadtrepräsentanz ist das Magnus-Haus Berlin. Website: [www.dpg-physik.de](http://www.dpg-physik.de)